Rentrée Des effectifs stables dans les écoles privées

La rentrée dans les écoles primaire et maternelle privées s'est déroulée dans la sérénité avec des formations prévues en cours d'année.

Lætitia Durand, directrice de l'école primaire Saint Hilarian, et les enseignantes, ont accueilli jeudi dernier les élèves. L'effectif de 105 enfants demeure stable pour cinq classes, avec un dispositif Ulis. Karine Gaubert enseignera à mi-temps en classe de cours préparatoire (CP), Joséphine Costes assurera la décharge de la directrice, ainsi qu'une mission de regroupement adaptation montagne et vallée d'Olt sur cinq écoles. Pour sa part, Sandrine Costes-Burguière est de retour dans l'établissement en CM2. Concernant les locaux, tout le palier, du sol aux plafonds a été refait pour les classes de CE2, CM1 et la salle des professeurs. Au plan pédagogique, des formations sont prévues pour la différenciation pédagogique, l'inclusion, les langues et les troubles Dys. À noter que les tarifs de la cantine demeurent stables.

Projet sur le bien-être à Saint-Michel

62 enfants, répartis dans 3 classes, fréquentent l'école maternelle Saint-Michel, dirigée elle aussi par Lætitia Durand. Évelyne Galan, qui a fait valoir ses droits à la retraite est remplacée par Karine Gaubert. Le crépi de la façade de



Ci-dessus, enfants et parents découvrent la nouvelle classe à la maternelle Saint-Michel. Ci-contre, dès le matin, les écoliers du primaire jouent au ballon dans la cour de Saint-Hilarian.

l'établissement a été refait et la chaudière pour le chauffage va être remplacée.

Le travail sur le projet d'école est déjà en route et il portera notamment sur le bien-être et les apprentissages, avec pour thème « Mieux vivre ensemble pour mieux apprendre ». Tout un programme!

